

Gemeinderat von Zürich

14.01.09

Schriftliche Anfrage

von Marcel Savarioud (SP)

In Schwamendingen bietet die Stiftung für Alterswohnungen (SAW) total 278 Wohnungen an. Die Siedlung Ueberland der SAW mit insgesamt 107 Wohnungseinheiten – zumeist subventionierte Ein-Zimmerwohnungen – soll gemäss einem Informationsbrief an die Schwamendinger Gemeinderätinnen und –räte zu Notwohnungen umfunktioniert und damit Zweck entfremdet werden. Im Jahr 2015 soll die Liegenschaft dann renoviert und umgebaut werden.

Den Bewohnerinnen und Bewohner dieser Siedlung soll ein attraktives Angebot in der neuen Siedlung Hirzenbach angeboten werden.

Der Standort zwischen Ueberlandstr., Autobahn, Autobahnausfahrt und künftigem Aldi am Rande von Schwamendingen gehört aufgrund ihrer Lage und der Lärmexposition eher zu einer problematischen Wohnlage.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie und wann werden die wegfallenden Alterswohnungen in Schwamendingen kompensiert?
2. Wie soll die bestehende Liegenschaft Ueberlandstr. 477 und 483 der SAW renoviert und umgebaut werden? Was für eine Nutzung ist vorgesehen?
3. Welche Gedanken hat sich der Stadtrat zu dieser Wohnlage gemacht? Hat sich der Stadtrat Gedanken gemacht, dieses Gebiet in eine Gewerbezone umzuzonen?

